
■「集中ファイルサーバ機器」仕様書に関する問い合わせへの回答 令和３年(2021年)４月26日

仕様書に対して、問い合わせがあった内容について以下のとおり回答します。 札幌市総務局情報システム部

項番 質問 回答

1
snapshotは何%を想定しているでしょうか。仮にsnapshot5%とすると、仕様書９に
記載の構成では要件である40TBを満たしません。

snapshotは5%を想定しておりますが、仕様書９の構成で要件を満たして
います。本市ではNetApp社の提供しているサイジングツール
（NetAppSlutionTechnicalReport）を使用してサイジングしております
が、以下の点にご注意ください。

・1シェルフ毎にRAID構成を取るわけではなく、シェルフをまたいで
RAID構成を取る前提でサイジングしています。

・NetApp社のサイジングツールではデフォルトで単位（TiB）を使用し
ていますが、本市仕様書の記載は全て単位（TB）です。

2
仕様書９に記載の製品具体例ではなく、推奨構成にて入札参加しても問題無いで
しょうか。

問題ございませんが、その場合は仕様書10に記載のとおり、入札が行わ
れる５日前までに納入予定の機器一覧を本市に提出し、本市の承認を得
てください。


